

## **El PRC pide la extensión a Noja de la atención domiciliaria del Hospital de Laredo y exige a Salud que trabaje “desde ya” para que no se repita el “caos asistencial” del pasado verano**

***Miguel Ángel Ruiz propone un acuerdo en el Ayuntamiento para garantizar la asistencia en el Centro de Salud y garantizar a los vecinos “una atención adecuada”***

*Santander, 15 de diciembre de 2024*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Noja, Miguel Ángel Ruiz, ha presentado una moción en el Ayuntamiento para exigir a la Consejería de Salud que trabaje “desde ya” con el fin de atender adecuadamente a la población “todos los días del año” y evitar el “caos asistencial” vivido en el municipio el pasado verano, además extender a este municipio el servicio de atención domiciliaria del Hospital de Laredo.

La petición regionalista surge como consecuencia de la “inacción” de la Consejería de Salud y el “incumplimiento de su deber de velar por la prestación de una atención sanitaria de calidad para proteger adecuadamente, y con todas las garantías, la salud de la ciudadanía de Noja”.

El portavoz regionalista y ex alcalde ha reprochado al Gobierno de Cantabria, y especialmente a su presidenta, María José Sáenz de Buruaga, la “falta de refuerzo profesional” que sufre el Centro de Salud de la localidad, dotado con un único profesional médico a jornada completa y un segundo que trabaja para atender a pacientes de las poblaciones limítrofes, como Castillo, Arnuelo e Isla.

Según ha explicado, esta limitación resulta “especialmente preocupante” en verano, dado el incremento poblacional que experimenta el municipio por la llegada de visitantes, y genera una “situación de precariedad que se agrava cada vez más”.

En este sentido, ha criticado la falta de asistencia médica, “por primera vez y por un periodo de 15 días”, que ha sufrido Noja en pleno otoño, una época en la que “la incidencia de la gripe y las campañas de vacunación incrementan la actividad del Centro de Salud y la consiguiente necesidad de atención a los vecinos”.

Asimismo, ha denunciado que este “deterioro” de los servicios médicos se extiende también a la Atención Especializada, que en el caso de Noja depende del Hospital de Laredo, dotado desde 2018 de una unidad de atención domiciliaria hospitalaria creada para dar cobertura de forma progresiva a toda su área de influencia y que hasta la fecha no ha llegado a Noja.

Ruiz ha reivindicado por ello la extensión de este servicio, que permite proporcionar cuidados en el domicilio las 24 horas a pacientes hospitalizados, “con todas las ventajas que ello conlleva, tanto para el usuario como para el propio hospital, al reducir los tiempos de estancia ofreciendo “un trato personalizado, que no sólo brinda mayor comodidad, sino que también reduce el riesgo de infecciones hospitalarias y permite al enfermo participar en su propio cuidado”.

Por todo ello y dado que su propuesta está “por encima de las diferencias ideológicas y partidistas”, el portavoz del PRC espera que la Corporación de Noja asuma su propuesta por

unanimidad para que el equipo de Gobierno inicie las gestiones necesarias ante la Consejería de Salud, en aras a “garantizar una asistencia a la altura de las necesidades y expectativas de los vecinos”.